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有關重建北角村渡輪碼頭進度的提問 

 
 

  陳連偉議員通知本會，在本年 2 月 20 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下提問︰ 
 
  “ 本人在這十年間曾多次去信相關的政府部門，

強烈要求加快重建北角村渡輪碼頭(北角村碼頭)，並

指出碼頭的潛在安全問題，但政府一直沒有正視問題

的迫切性，至今仍未落實興建的時間表。 
 
   現時北角村碼頭每日平均載客接近一千人次，

但設備完全不符合安全標準及要求，上落非常危險。

在 2015 年 2 月 16 日，一名 81 歲老婦在北角村碼頭

上岸時，因大浪失足墮海，送院後證實死亡。在案發

前一個月(即 2015 年 1 月 17 日)，亦有一名外籍人士

在碼頭上岸時失足墮海，但接二連三發生不幸事件，

仍未能令政府正視問題的嚴重性。為北角村居民及旅

遊人士等乘客的安全起見，政府應盡快興建一個設施

齊全而又符合現今安全標準的渡輪碼頭。 
 
   本人懇請政府相關部門交代重建北角村碼頭的

進展及時間表。  ” 
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